

Leipziger Messe GmbH

Messe-Allee 1
04356 Leipzig
TELEFON/PHONE +49 341 678 8334

a.jerke@leipziger-messe.de
www.messe-intec.de | www.zuliefermesse.de | www.grindtec.de

GESCHÄFTSFÜHRUNG/
MANAGEMENT Herr Markus Geisenberger (Geschäftsführer),
Frau Ulrike Lange (Projektdirektorin)

MITARBEITER/EMPLOYEES 250-499

UMSATZ/TURNOVER 50-250 Mio. €

EXPORT kein/no Export

ZERTIFIKATE/CERTIFICATES Green Globe Zertifizierung | Service Champion (www.service-champions.de) | Safe Expo



ABNEHMERBRANCHEN Elektrotechnik/Elektronik | Maschinen- und Anlagenbau | Sonstiges | Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt | Transport-/Lagerwesen | Umwelt/Energie

KURZPROFIL Die Leipziger Messe bietet das gesamte Leistungsspektrum der Veranstaltungsbranche aus einer Hand. Zum Geschäftsbereich Industriemessen der Leipziger Messe gehören die Intec, die Zuliefermesse und die GrindTec. Die Intec, internationale Fachmesse für Werkzeugmaschinen, Fertigungs- und Automatisierungstechnik, ist eine der führenden Messen für die metallbearbeitende Industrie in Deutschland und Europa. Ausstellungsschwerpunkte sind zerspanende und abtragende Werkzeugmaschinen, Präzisionswerkzeuge, Spanntechnik, Automatisierungs- und Handhabungstechnik, Messtechnik und Qualitätssicherung. Die Zuliefermesse ist eine der wichtigsten Messeplattformen der Zulieferbranche in Europa mit einem Auslandsanteil der Aussteller von 35%. Hier stehen Zulieferer für die Fahrzeugindustrie, den Maschinen- und Anlagenbau, die Elektrotechnik, die Kunststofftechnik und -verarbeitung und die Medizintechnik im Fokus. Die GrindTec, Internationale Fachmesse für Werkzeugbearbeitung und Werkzeugschleifen komplettiert seit 2023 das Industriemesse-Trio. Das Fachprogramm in den Ausstellungshallen und im Congress Center Leipzig (CCL) ist ein wichtiger, integraler Bestandteil von Intec, Zuliefermesse und GrindTec. Im Mittelpunkt stehen hier die aktuellen Themen der Branche, internationale Wirtschaftskooperationen und der intensive Erfahrungsaustausch.

REFERENZEN Nächster Termin: 11.-14. März 2025

INDUSTRIES Electrical engineering/electronics | Mechanical and plant engineering | Other industrial machinery | Vehicles/railway/aerospace | Transportation and warehousing | Environment/energy

SHORT PROFILE The Leipzig Trade Fair offers the entire spectrum of event industry from a single source. The division industrial fairs of the Leipziger Messe includes the trade fair trio Intec, Z and GrindTec. The Intec, trade fair for machine tools, manufacturing and automation, is one of the leading trade fairs for metal processing industry in Germany and Europe. The exhibition focuses on metal cutting and eroding machine tools, precision tools, clamping technology, automation and handling technology, measurement technology and quality assurance. The Z is one of the most important trade platforms for the supplier industry in Europe and abroad, with 35% of foreign exhibitors. The focus is on suppliers to the automotive industry, mechanical and plant engineering, electrical engineering, plastics engineering and processing as well as medical engineering. The GrindTec, International Trade Fair for Tool Grinding and Tool Machining has completed the industrial trade fair trio since 2023. The professional program in the exhibition halls and in the Congress Center Leipzig (CCL) is an important and integral part of Intec and Z. The focus here is on the current topics of the industry, international economic cooperation and an intensive exchange of experience.

REFERENCES Next date: March 11-14, 2025

